

# お客様の声

2015年、8月7日、無事に引越しが終了し、2週間が経とうとしています。荷物もあらがた片付き、生活が落ちついて本当に強く思う事は「家っていいね〜」です。誤解を招くよりは言い方に注意してしまってもいいかもしれませんが、「初めて住むのに、長い間住んでいふより感じる」のです!! 本当に! 正直、もと生活がスキク変わ、たり、家事も慣れずまごに時間がやが子のかほ? と思、いたのですが... 不思議!! きっと、徹平さんと何回もケニカ(笑?) したから? 説教されたりから? 何度も聞取りの打ち合わせを重ねたにおかげかほと思、ます。時を逆のほれば2年前、子どもの散歩がてら寄、た大手ハウスメーカーの建売見学会で、「5000万位の家たてれます!」と言われ、それとう呑みにし、適当なライフプランを出され、津波が来たら絶対沈む所の家を検討していた隣れは自分たら... (トホホ) セニハウジングに出会わはからたら、今頃泥沼の人ほを歩んていた事でしょう。感謝...。セニハウジングに通い始め、達人の巻が「幸可き」で、嫌にほりました... (笑) うらへつづく→

お名前

「金利、て何ですか？」と聞いた時の牧平さんの呆れた顔が今でも忘れられません(爆笑!)

それ以来、何かと牧平さんに「おくさん!! 令か子!?!」と言われ、おろろしごいてもらいました...

けれど、本当に私たちが夫婦は知識もなく、その上お人好しで...。ごまされやすいタイプです。サニハウジングは、そんなごまされやすいお客をたまさかにごいてくれました。ありがたうございます。

達人の巻が終わり、土地を探るのは、これまた大変でした。いっぱいわけがままを言って、いっぱい助けてもらって、や、こ、や、と今の土地を見て「ここだー!!」と決断できました。

土地が決まった日、「楽しめたね、楽しめたね!!」とルンルン会話をした事を思い出します。

あれから1年、何度も打ち合わせをして、またまた何度もわけがままを言ってもらって家が完成しました。

山口さんにもたたくさんわけがままを言って、本当に思い通りのお家になりました。

カウンター横の飾り棚は特に気に入っていて、まだすき間だらけの棚にさえ愛着がわいてます! カウンターの高さや物干しの高さ等、背の低い私に合わせてもらって、本当にありがたいです。

クロスやカーテンを選ぶのは、女子会みたいで最高でした。(こう言うと主人がカワイソウた"ワビ"...) モザイクタイルも、やっぱりおごい素敵で、とりあえず見あきるまで何も飾らず目花めて楽しんでいきます。

あと、何といっても干物!! プールを楽しむ息子、風に揺れてすぐ乾く洗濯物...。本当に作ってもらってよかったー!!

感謝が尽きないです。

1つだけ注文ですが、建築段階により、「いつまでに、何を、どれ位の敷地から、決めればいいのか」  
分からなくなり、不安になり、て山口さんにしつこく聞いてしまいました。

土地探しの際の「お金の流れ」の様が一覧があると、とても分かりやすいし、安心だと思っております。

そして最後に、息子の事です。

サハウジングは、本当に子供に優しく接してくれる方々ばかりでした。

夫婦共に実家から離れているため、人見知りの激しい息子でしたが、皆さんが  
あたたかく接してくれ、心穏やかに過ごせました。

ついでに私まで、皆さんに家以外の事もいろいろ相談しちゃって、T-Tして... エヘヘ

何だか豊橋に実家が出来たような、そんな気持ちです😊

本当に本当に、素敵なお家とかけがえのない時間をありがとうございました。

これからも、お家の面倒と共に私達も家族の事もあたたかく  
見守って下さい。

そして、また、いいお家をいっぱい建てて下さい。

お疲れ様でした。

ありがとうございました。